

Epsy y Guevara: preferidos para encabezar Alianza

Si la oposición decide unir fuerzas para derrocar a Liberación Nacional para las elecciones de 2014, hoy Epsy Campbell del PAC, o bien Otto Guevara del Movimiento Libertario son los favoritos para encabezar la papeleta de la Alianza.

Por ambos políticos un 16% de la población estaría dispuesto a votar, en aras de impedir un tercer mandato consecutivo del PLN.

La tercera opción que tiene

más fuerza es Juan Diego Castro, exministro de Seguridad, quien seduce a un 13% los costarricenses, de acuerdo con la última encuesta de CID Gallup, realizada a finales de setiembre pasado.

Un poco más atrás se encuentra el diputado socialcristiano Luis Fishman con el aval de 11 de cada 100 personas.

Mientras que en la quinta posición destaca Román Macaya, el

empresario agroquímico que fuera precandidato presidencial del PAC, quien si bien ya descartó postular su nombre, está entre los favoritos para liderar a la oposición con un 3%.

No obstante, todavía existe mucha indecisión sobre quien debe encabezar la papeleta de una eventual alianza.

Un 10% aún no se define, mientras que el 31% de la pobla-

ción no se ve seducido por ninguna de esas cinco opciones.

En la actualidad, Liberación Nacional se perfila como la agrupación más sólida para ganar las próximas elecciones.

Es por eso que varios líderes de la oposición ven en una alianza, la única opción para derrotar a los verdiblancos.

Hasta la fecha varios líderes se han reunido sin lograr un acuerdo.

Entre quienes promueven esta idea se encuentran el expresidente Rafael Angel Calderón del PUSC y Guevara.

Ottón Solís, líder histórico del PAC, también apoya este proyecto, pero excluyendo a Calderón y al libertario por los cuestionamientos contra ambos.

Natasha Cambronero

ncambronero@larepublica.net